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Volks∙hoch∙schule (VHS) 

 

 

 

Eine Volks∙hoch∙schule ist eine freiwillige Schule. 

Meistens gehen erwachsene Menschen zu einer Volks∙hoch∙schule. 

Sie machen das freiwillig. 

Sie wollen noch mehr lernen. 

 

Die Abkürzung für Volks∙hoch∙schule ist VHS. 



2 
 

An der VHS gibt es viele Kurse. 

Die Kurse sind oft am Nachmittag, am Abend oder am Wochen∙ende. 

Es gibt Kurse zu sehr vielen verschiedenen Themen. 

Bei der VHS Speyer gibt es besonders viele Kurse. 

 

 

 

Adresse:    Bahnhofstr. 54 

Telefon:   0 62 32 – 14 13 60 

Mail:    vhs@stadt-speyer.de 

Internet∙seite:  www.vhs-speyer.de 

 

Sprech∙zeiten: 

Sie können die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der VHS erreichen: 

Montag bis Donnerstag:  08:00 bis 12:30 Uhr 

      13:30 bis 16:00 Uhr 

Freitag:     08:00 bis 12:00 Uhr 

 

Die VHS ist barriere∙frei. 

Es gibt einen Aufzug. 
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Zu diesen Themen gibt es Kurse in der VHS: 

 Politik, Umwelt, Gesellschaft 

 Kunst, Kultur, Gestaltung (Malen, Zeichnen, Bildhauerei, 

Fotografie, Nähen, Musik, Tanz) 

 Gesundheit (Entspannung, Bewegung, Ernährung) 

 Sprachen (Fremd∙sprachen, Deutsch,  Deutsch für Migranten und 

Migrantinnen, Tests zur Ein∙bürgerung von ausländischen 

Personen) 

 Beruf (Internet, Büro, Rechnungs∙wesen, Smartphone, allgemeine 

Fähigkeiten für den Beruf) 

 Sonderprogramme für:  

- junge Lernende 

- Schul∙abschluss bekommen 

- Frauen 

- ältere Lernende 

- Nachhaltigkeit (bleibende Spuren) 

 

Das Programm mit allen Kursen finden Sie auf der Internet∙seite: 

www.vhs@stadt-speyer.de 

 


